
 
Datum:   09.03.2017 

Ort:   Jugendraum Dollern 

 

Anwesend: (X = stimmberechtigtes Mitglied) 

X Jacqueline Jur (Jugendraum Agathenburg) 

X Tim Rehfeld (Jugendzentrum Speedy) 

X Peter Ahrens (HV Horneburg) 

X Timo Wolfner (Familienintiative kunterbunt e.V.) 

X Horst Schwampe (BSV Bliedersdorf) 

X Norbert Adams (TV Nottensdorf) 

X Paul Fasold (KG Horneburg) 

X Otto Duve (Briefmarkensammlerverein) 

X Lara Würger (JRK Horneburg) 

X Nathalie Saleh (Jugendraum Bliedo) 

 Pascal Kerschbaumer  

 Jörg Blanke (Besucher der Jobelmannschule) 

 Kathrin Schruhl (Besucherin der Jobelmannschule) 

 Luisa Hinz (Jugendpflegerin Samtgemeinde Horneburg) 

  

  

 

 

Entschuldigt:  Birgit Wiebusch, Julia Skerstupp, Anette Kokott, Daniela Subei 

 

 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung 

Paul Fasold eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr, begrüßt die Anwesenden und leitet eine 

Vorstellungsrunde ein.  

 

 

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

Die Ladung ist ordnungsgemäß erfolgt. Mit zehn stimmberechtigten Mitgliedern wird die 

Beschlussfähigkeit festgestellt. 

 

 

TOP 3 Feststellung der Tagesordnung 

Zu der Tagesordnung wird ohne Änderungen genehmigt. 

 

 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der 57. Sitzung 

Es gibt keine Anmerkungen zum Protokoll der 58. Jugendkonferenz-Sitzung. 

TOP 5 Kassenbericht für das Jahr 2016 

Pascal Kerschbaumer führt zum Kassenbericht für das Jahr 2016 folgende Zahlen an: 

- der Sozialfond hat abzüglich der Ausgaben ein Einnahmeplus von 129,50€ 

daraus ergibt sich ein Kontostand von 2459,50€ 

 

 

 
Samtgemeindejugendkonferenz 

Horneburg 
 

Protokoll 
der 59. Sitzung 

 

 



- Seite 2 - 

Zusammenfassend wurden insgesamt weniger Gelder ausgegeben, als auf den 

Sitzungen beschlossen, wodurch sich ein Kassenstand von 7465,56€ ergibt; davon 

zweckgebundene Mittel sind 2775,37€. 

Die Jugendkonferenz wird demnach in diesem Jahr erneut einen Antrag auf 

Bezuschussung beim Landkreis Stade und bei der Samtgemeinde Horneburg stellen. 

 

 

TOP 6 Entlastung der Sprecher und des Kassenwartes 

Durch die vakante Stelle des Kreisjugendpflegers konnte die Kasse von dieser Stelle 

noch nicht geprüft werden. Dies wird baldmöglich nachgeholt. Trotz Dessen ist die 

Prüfung durch die Kassenprüfer Timo Wolfner und Horst Schwampe erfolgt, und Timo 

Wolfner erbittet die Entlastung der Sprecher und des Kassenverwalters. 

Die Entlastung wird mit acht Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen genehmigt. 

 

 

TOP 7 Planung Osterferienspaß 

Nobert Adams besucht als Vertreter des TV Nottensdorf das erste Mal die JUKO-Sitzung 

und schiebt die Frage ein, was er von der JUKO erwarten kann, in Bezug auf 

Kooperationen und Ferienspaßveranstaltungen. 

Im Folgenden erklären die Jugendpflege SG Horneburg und einzelne Vereine, wie sie die 

Kooperation untereinander handhaben und inwieweit der TV Nottensdorf von der 

Teilnahme an den JUKO-Sitzungen profitieren kann. 

 

Im Anschluss erläutert Luisa Hinz die geplanten Aktionen für den Osterferienspaß und 

bittet um eine Bezuschussung von zwei großen Ausflügen (Hagenbecks Tierpark und 

Universum Bremen), sowie den Ferienspaßflyer. Die Höhe der Bezuschussung beläuft 

sich auf 600€. Dem Antrag wird mit zehn Ja-Stimmen zugestimmt. 

 

 

TOP 8 Planung Kanufreizeit 

Luisa Hinz stellt vor, dass die Jugendpflege SG Horneburg in Kooperation mit der 

Jugendpflege Nordkehdingen eine viertägige Kanufreizeit vom 22.-25.06.2017 

durchführen wird. Die Kanufreizeit, welche in Plön startet und in Preetz endet, spricht 

Kinder und Jugendliche ab 12 Jahren bis maximal 16 Jahre an.  

Luisa Hinz wünscht sich eine Kooperation der Jugendkonferenz bei dieser Aktion, da 

dadurch Zuschüsse beim Landkreis beantragt werden können.  

Zudem erfragt Luisa Hinz eine Bezuschussung der Kanufreizeit durch die 

Jugendkonferenz in Höhe von 400€, um die Teilnehmerbeträge der Jugendlichen aus der 

Samtgemeinde Horneburg entsprechend zu senken. Diesem Antrag wird mit zehn Ja-

Stimmen zugestimmt. 

 

 

TOP 9 Vorstellung des Ausleihvertrages 

Die Kaution für die Musikboxen und dazugehörigen Ständer soll künftig 75€ betragen. 

Der Betrag für Mikrofone und Kabel beläuft sich der geänderte Betrag auf 25 Euro. 

Die Zustimmung dieses Beschlusses beträgt 10 Ja-Stimmen. 
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TOP 10 Verschiedenes 

Jacqueline Jur stellt den anstehenden „Tag der offenen Tür“ am 12.3.2017 im 

Jugendraum Agathenburg vor. Dieser wurde im vergangenen Jahr durch die 

Jugendpflege übernommen und litt an Startschwierigkeiten, die Besucher blieben aus. 

Durch den „TdoT“ sollen die Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen auf den Raum 

aufmerksam gemacht werden. 

 

Jörg Blanke berichtet, dass der DLRG Stade eine Vereinbarung zum Kinderschutzgesetz 

erstellt hat, welche alle Vereine übernehmen dürfen. Die Vereinbarung ist auf der 

Website des DLRG und des KJRs einzusehen. 

 

Paul Fasold schlägt vor, den Materialverleih der JUKO auszubauen und in diesem Jahr in 

neue Anschaffungen zu investieren.  

Folgende Vorschläge wurden gemacht: 

- Pavillons und Videokameras (Timo Wolfner) 

- Stehtische (Norbert Adams) 

- Heizpilze (Nathalie Saleh) 

Paul Fasold wird sich bezüglich der genannten Dinge informieren. 

Jörg Blanke wendet ein, dass der Landkreis Stade die Jugendkonferenzen mit max. 800€ 

im Jahr bezuschusst, wenn diese Spielgeräte anschaffen. 

 

 

Um 20.25 Uhr schließt Paul Fasold die Sitzung.  

 

 

 

 

 

Für das Protokoll 

 

Luisa Hinz 

(Jugendpflegerin der Samtgemeinde Horneburg) 

 

 


